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L’analyse d’ Eva  est brillante de vérité. Personnellement je
ne suis pas pour la guerre, mais notre situation est tellement
grave, notre point de non retour est quasiment atteint et face
à cela nous n’avons que deux choix. La soumission totale à
l’islam ou bien se battre pour chasser définitivement l’islam
en France.

Beaucoup de nos compatriotes ne réfléchissent pas, pensent que
l’islam est une religion comme les autres, que même si un jour
ils sont majoritaires en France nous n’aurons pas de problème
car la plupart sont pacifiques, donc nous pourrons continuer à
vivre pratiquement comme avant avec quelques aménagements. Je
dis cela pour avoir entendu ce discours autour de moi et
croyez moi, ce n’est pas facile de garder son calme. Les
Français ne veulent pas comprendre,  car l’inculture et la
paresse   limitent   le  développement  intellectuel  et  le
raisonnement.  Les  Francais  sont  plus  intéressés  par  les
idioties de certains programmes télé abrutissants au possible,
totalement débiles. A leur place j’en aurais honte, mais que
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voulez vous, la bêtise l’emporte sur la réflexion et le bon
sens.

Heureusement qu’une armée de braves se prépare en silence pour
affronter notre destin. Effectivement je partage à 100% le
fait que le confort moderne ramollit le cerveau pour l’avoir
souvent dit et écrit à travers de plusieurs commentaires. La
bataille pour la conquête de l’étiquette sociale est dépassée
et secondaire. Ce qui est primordial à ce jour, c’est la
reconquête de notre pays par la force afin de préserver nos
générations  futures  et  de  maintenir  sur  notre  sol  la
civilisation  de  nos  ancêtres.

L’idée actuellement de certaines personnes dans les médias,
politiciens,  faisant  des  leçons  de  morale,  prônant
l’intégration, l’envahissement, le mensonge, l’islam c’est (
l’amour et la paix ), la croyance perpétuelle que musulmans et
chrétiens peuvent vivre en harmonie pendant des siècles et des
siècles  ….  Ces  gens  sont  fous  !!!!  Ce  sont  eux  les
provocateurs  car  ils  nous  mettent  dans  une  situation
intolérable, dos au mur face à notre destin. J’espère que la
lâcheté ne l’emportera pas sur le devoir de tout un chacun,
celui de la défense du territoire. La peur est naturelle, mais
nos ennemis eux, ne reculeront pas pour nous anéantir où nous
chasser de notre pays.
Oui la guerre est devenue inévitable et prochainement

Un dicton  » les gens ne croient jamais ce qu’on leur dit, jusqu’au jour où
cela leur arrive «


